

Bern, 9. Dezember 2015

Medienmitteilung

FDP gratuliert Johann Schneider-Ammann und Didier Burkhalter

FDP-Bundesräte mit Glanzresultaten wiedergewählt

FDP. Die Liberalen gratuliert herzlich ihren beiden Bundesräten Johann Schneider-Ammann und Didier Burkhalter, die heute Morgen von der Bundesversammlung im Amt bestätigt wurden. Die FDP steht zu den Schweizer Institutionen und zur Konkordanz; sie ist über die heutigen Resultate hoch erfreut und wünscht ihren zwei Bundesräten viel Erfolg für die neue Legislatur. Nun liegt es am Bundesrat die Departementsverteilung an die Hand zu nehmen.

Johann Schneider-Ammann, seit 2010 Vorsteher des Eidgenössischen Departements für Wirtschaft, Bildung und Forschung, ist ein ausgesprochener Verfechter des Standorts Schweiz. Mit grossem Einsatz setzt sich Bundesrat Schneider-Ammann für gute Rahmenbedingungen und neue Arbeitsplätze ein. Hier kommt ihm seine grosse Erfahrung als Unternehmer zugute. Er engagiert sich insbesondere gegen Handelshemmnisse und setzte sich für das Freihandelsabkommen mit China sowie den Abschluss weiterer Abkommen mit Schwellenländern ein. Weiter kämpft er für Forschung und Innovation; insbesondere sicherte er mit einer Übergangsregelung der Schweiz Zugang zum europäischen Forschungsprogramm „Horizon 2020“.

Als Wirtschafts-, Bildungs- und Forschungsminister ist Bundesrat Johann Schneider-Ammann sich bewusst, dass eine innovative Schweiz sowohl Arbeitskräfte mit einer praktischer beruflichen Ausbildung als auch mit zeitgemäßem akademischem Wissen braucht. Deshalb engagiert er sich ebenso für unser erfolgreiches duales Bildungssystem wie für den Spitzenplatz der Schweizer Forschung auf internationaler Ebene.

Didier Burkhalter übernahm 2011 das Eidgenössische Departement für auswärtige Angelegenheiten, nachdem er zwei Jahre lang Vorsteher des Eidgenössischen Departements des Innern war. Als Aussenminister verteidigt er stets den bilateralen Weg. Während seinem Amt hat Didier Burkhalter sich vor allem darauf konzentriert die Beziehungen mit den Nachbarländern sowie mit unseren strategischen Partnern, insbesondere den G20-Ländern, zu stärken. Der freisinnige Bundesrat setzt sich zudem unermüdlich für die Interessen und die Werte der Schweiz ein.

2014 wurde Didier Burkhalter Präsident des Bundesrats und der OSZE. Er vertrat die Schweiz exzellent und wurde sogar zum „Schweizer des Jahres“ geehrt. Während dieser beiden Ämter hat er die Interessen unseres Landes hervorragend verteidigt und dabei immer die Jugend und deren Bedeutung in den Vordergrund gestellt. Er ist für seinen Einsatz zu Gunsten der Weltoffenheit und der Guten Dienste der neutralen Schweiz bekannt. Mit seinem entschlossenen Engagement für den bilateralen Weg mit der EU und für die Schweizer Wirtschaft ist Didier Burkhalter als Aussenminister unerlässlich geworden.

Die FDP gratuliert den beiden Bundesräten herzlich und wünscht ihnen viel Erfolg für die neue Legislatur.

Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt – **aus Liebe zur Schweiz.**

Kontakte

- › Philipp Müller, Präsident FDP. Die Liberalen, 079 330 20 79
- › Ignazio Cassis, Präsident FDP Fraktion, 079 318 20 30
- › Georg Därendinger, Kommunikationschef, 079 590 98 77

› Aurélie Haenni, Pressesprecherin Westschweiz, 079 315 78 48

Die FDP ist seit 1848 der Garant des Erfolgsmodells Schweiz. Wir sichern dank unserer Wirtschaftskompetenz dem Standort Schweiz optimale Rahmenbedingungen, damit Arbeitsplätze erhalten und geschaffen werden. Und wir stehen ein für die bilateralen Verträge, aber gegen einen EU-Beitritt.